

Réponse du Conseil administratif à la motion du 28 juin 2011 de MM. Christian Zaugg et Morten Gisselbaek: «Deux salles pour le handball à Genève».

TEXTE DE LA MOTION

Le Conseil municipal demande au Conseil administratif de bien vouloir étudier la possibilité de lui présenter un projet de construction de deux salles de handball en ville, dont l'une se situerait sur la rive droite.

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Le Conseil municipal a accepté le renvoi de cette motion au Conseil administratif lors de sa séance du 18 février 2015.

Le développement du projet pour le site de la gare des Eaux-Vives fait l'objet, depuis maintenant de nombreuses années, de réflexions, d'études et de démarches dans le but de valoriser, qualitativement, la friche urbaine résultant du remplacement de l'ancienne gare des Eaux-Vives par la nouvelle infrastructure de la gare CEVA des Eaux-Vives.

Dans le cadre de ce projet, un concours de projets d'architecture a pour objectif de choisir un projet pour la réalisation des lots B, B/C, C et F du plan localisé de quartier (PLQ) de la gare des Eaux-Vives dont les prix ont été décernés en avril 2014.

Les maîtres d'ouvrage, respectivement la Ville et le Canton de Genève, en partenariat avec la Fondation de la Ville de Genève pour le logement social et la coopérative Fédération des Eaux-Vives, ont prévu au sein de ce programme, outre les logements, un ensemble d'équipements publics et sportifs d'ores et déjà en phase de programmation.

Le centre sportif, d'une surface de 5800 m², comprendra une salle triple omnisports, une piscine de 25 m ainsi qu'une salle dédiée à l'escalade.

Concernant la salle triple omnisports, il est prévu d'utiliser cet équipement pour satisfaire les nombreux besoins de différents sports de balle: handball, basketball et volleyball.

Ainsi que les études menées dans le cadre de la proposition PR-971 l'ont démontré, les actuelles salles omnisports de la Ville de Genève sont toutes suroccupées.

Dès lors, tout projet de salle omnisports, qu'il s'agisse du projet de centre sportif de la gare des Eaux-Vives, mais aussi des projets faisant partie des images directrices pour le Bout-du-Monde ou la Queue-d'Arve, est désormais conçu comme un équipement polyvalent permettant d'accueillir plusieurs sports de balle.

Toutefois, concernant la rive droite, aucun projet de construction de salle omnisports sur le territoire de la Ville de Genève n'est envisagé à ce jour, notamment faute de disposer du terrain nécessaire. Nous restons toutefois à l'affût de toute opportunité dans ce domaine, afin de combler les besoins également dans ce secteur de notre ville. La solution passera peut-être par une collaboration avec les communes riveraines de la nôtre sur la rive droite.

Au nom du Conseil administratif

Le directeur général:
Jacques Moret

Le maire:
Sami Kanaan